

Internationale Auszeichnung für neuen Online-Auftritt der VP Bank

Vaduz, 21. Dezember 2017

Die neugestaltete Website der VP Bank wird mit dem iNOVA Award ausgezeichnet.

Im Rahmen der «iNOVA Awards 2017» wurde der neue Online-Auftritt der VP Bank mit einem «Silver Award» ausgezeichnet. Die iNOVA Awards stehen für «Excellence in Corporate Websites» und werden seit 2001 in den USA von einer internationalen Jury verliehen.

Im Zuge ihrer Digitalisierungsstrategie und der Umgestaltung ihres Markenauftritts hat die VP Bank Gruppe ihre Website technisch und optisch komplett neu aufgesetzt und im August veröffentlicht. Die Umstellung auf eine moderne Portaltechnologie ebnet den Weg für den Aufbau eines bedürfnisgerechten, sicheren und flexiblen Kundenportals mit modular erweiterbaren Services.

Im Fokus der Neugestaltung standen die Verbesserung des Benutzererlebnisses sowie die Auffrischung des Designs. Durch die schlanke Navigation, gezielt eingesetzte Inhaltselemente und attraktive Animationen wird der Website-Besucher zu relevanten Themen geführt. Die leistungsstarke Website überzeugt durch ihre Übersichtlichkeit und das frische Design, das auf unterschiedlichsten Endgeräten ansprechend dargestellt wird.

Diese Medienmitteilung finden Sie im Internet unter www.vpbank.com

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

VP Bank AG
Tanja Muster, Leiterin Group Communications & Marketing
T +423 235 67 62, F +423 235 77 55

corporate.communications@vpbank.com

www.vpbank.com

Agenda

Bilanzmedienkonferenz – Jahresergebnis 2017	6. März 2018
Generalversammlung 2018	27. April 2018
Round Table – Halbjahresergebnis 2018	21. August 2018

Facts & Figures VP Bank Gruppe

Die VP Bank AG wurde 1956 gegründet und gehört mit 819 Mitarbeitenden per Mitte 2017 (teilzeitbereinigt 757) zu den grössten Banken Liechtensteins. Heute ist sie an den Standorten Vaduz, Zürich, Luxemburg, Singapur, Hongkong, Moskau und Road Town (BVI) vertreten. Die VP Bank Gruppe bietet massgeschneiderte Vermögensverwaltung und Anlageberatung für Privatpersonen und Intermediäre. Aufgrund der gelebten offenen Architektur profitieren die Kunden von einer unabhängigen Beratung: In die Empfehlungen einbezogen werden sowohl Produkte und Dienstleistungen führender Finanzinstitute als auch bankeigene Investmentlösungen. Die VP Bank ist an der Schweizer Börse SIX kotiert und hat von Standard & Poor's ein «A-»-Rating erhalten. Die Bank verfügt über eine solide Bilanz und Eigenmittelausstattung. Ihre Ankeraktionäre sind langfristig ausgerichtet und garantieren dadurch Kontinuität, Unabhängigkeit sowie Nachhaltigkeit.